

Huguette **Lanz-Seydoux** et son compagnon, à Romont ;
Eric **Lanz**, à Lausanne et son fils Vladimir ;
Heinz et Margrit **Lanz**, à Wernetshausen,
ont l'immense tristesse de faire part du décès de

Madame Corinne LANZ

domiciliée à Lausanne

leur très chère fille, sœur, tante, nièce, parente et amie, enlevée à leur tendre affection le vendredi 11 mai 2012 dans sa 50e année des suites d'une pénible maladie supportée avec beaucoup de courage et de dignité.

Un dernier adieu sera célébré à l'église catholique du Sacré-Cœur, à Lausanne, le mardi 15 mai à 14 heures. Honneurs à 14 heures 30. Corinne repose à la chapelle Saint-Roch, rue Saint-Roch 19, 1004 Lausanne.

Un chaleureux merci à tout le personnel de la Fondation Rive-Neuve à Villeneuve, de la Clinique La Source à Lausanne ainsi que de la Ligue vaudoise contre le cancer pour leur soutien et leur accompagnement.
Domicile de la famille : rue du Château 119, 1680 Romont FR.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.